

Insentif Kepsek dan Guru Swasta di Tangsel Sebentar Lagi Cair

TANGSEL (IM)- Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Kota Tangsel tahun ini akan memberikan insentif kepada 1.200 Kepala Sekolah (kepsek) swasta dan 4.000 guru sekolah swasta tingkat PAUD, TK, SD dan SMP.

Kepala Dindikbud Kota Tangsel, Deden Deni mengatakan, masing-masing kepsek dan guru akan menerima insentif sebesar Rp 250 ribu perbulan. Menurutnya, penyaluran insentif hanya menunggu waktu dan sebentar lagi cair.

“Secepatnya, sedang menunggu revisi Peraturan Walikota (Perwal-red), seperti sudah jadi Perwalnya, nanti saya cek lagi,” ujar Deden di kantornya, Rabu (12/4).

Deden mengatakan, tahun ini pihaknya memang memperluas penerimaan insentif kepada guru yang tadinya 3.600 guru penerima insentif saat ini menjadi 4.000 guru penerima insentif.

Meski telah menambah kuota insentif bagi guru swasta, Deden mengakui hal ini belum mencakup seluruh guru swasta di Tangsel yang totalnya ada 7.000 guru.

“Minimal seluruh sekolah swasta ada keterwakilan gurunya. Nah, di sekolah swasta nanti ada kriteria penerima insentif, misalkan lamanya mengabdikan, sehingga menerima insentif. Jadi tidak ada lagi sekolah swasta yang gurunya tidak menerima insentif,” jelasnya. ● pp

Beredar Surat Ormas Minta Sumbangan ke Warga Pinang

TANGERANG (IM)- Beredar surat dari organisasi masyarakat (ormas) yang meminta sumbangan berkegiatan Ramadhan ke warga sekitar di Pinang, Kota Tangerang. Dalam surat yang beredar, tertulis nama ormas tersebut yang ingin meminta dana untuk pembagian takjil, santunan anak yatim hingga berbuka puasa bersama.

“Dengan tidak mengurangi rasa hormat kami bapak ibu. Kami bermaksud meminta keikhlasannya bantuan sumbangan untuk terselenggaranya acara kami,” demikian isi surat tersebut, seperti yang dilihat, Rabu (12/4).

Berkait surat itu, Kapolsek Pinang, Iptu Hendi Setiawan mengatakan, sampai saat ini belum ada laporan. Kendati demikian, kata

Hendi, polisi tetap akan menindaklanjuti surat edaran pemerasan berkegiatan Ramadhan tersebut.

“Akan kami tindak lanjut segera,” kata Hendi saat dikonfirmasi, Rabu. Hendi menyampaikan, warga yang menjadi korban pemerasan atau sumbangan dengan dalih THR atau kegiatan keagamaan lain untuk segera melapor. Sebab, dengan laporan, polisi bakal menindaklanjuti dan mengamankan kelompok-kelompok ormas tersebut.

“Pastinya kami tidak, asalkan para korban mau membuat laporan ke polisi. Apabila korban pemerasan tidak lapor dan membuat laporan polisi, kami selaku petugas tetap akan menindak dan mengamankan kelompok ormas tersebut,” tegas Hendi. ● pp



IDN/ANTARA

PELATIHAN TIK UNTUK PENYANDANG DISABILITAS

Pendamping menjelaskan kepada penyandang disabilitas tentang cara membuat iklan melalui aplikasi komputer dalam sesi praktek saat Pelatihan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) di laboratorium komputer SMK Telkom, Malang, Jawa Timur, Rabu (12/4). Pelatihan tersebut diadakan secara gratis sebagai upaya membantu meningkatkan pengetahuan digital para penyandang disabilitas dalam bidang desain grafis, pemasaran digital dan pembuatan konten kreatif.

JALANAN DI KOTA TANGERANG DIKLAIM AMAN

Dishub Kabupaten Serang Siap Amankan Arus Mudik Lebaran

Prediksi kepadatan kendaraan arus mudik Lebaran terjadi pada 21 hingga 22 April atau malam takbiran. Karena itu persiapan perlu dilakukan lebih dini mengingat tahun ini diprediksi akan terjadi lonjakan pergerakan dibandingkan periode yang sama pada waktu lalu, mengingat tidak ada larangan mudik lebaran.

SERANG (IM)- Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Serang siap mengamankan arus mudik Lebaran 2023, dan berkoordinasi dengan instansi terkait untuk mengantisipasi kemacetan kendaraan di jalan wilayah itu.

Kepala Bidang Angkutan Jalan Dishub Kabupaten Serang, Agus Herlambang di Serang, Rabu (12/4) mengatakan, yang menjadi pusat perhatian untuk mengurai kemacetan saat mudik lebaran pada jalur utama Kabupaten Serang yaitu jalan arteri.

“Kebanyakan pemudik itu dari kawasan Jakarta dan Tangerang, otomatis jalur utama dan arteri yang jadi

perhatian kita,” kata Agus.

Ia mengatakan biasanya Dishub Kabupaten Serang dan pihak Polres Serang memasang tenda posko di wilayah rawan kemacetan kendaraan yakni jalur utama arteri mulai dari perbatasan Jayanti, Cikande Asem hingga Tambak.

“Prediksi kepadatan kendaraan arus mudik Lebaran terjadi pada 21 hingga 22 April atau malam takbiran,” katanya.

Menurutnya, persiapan itu perlu dilakukan lebih dini mengingat tahun ini diprediksi akan terjadi lonjakan pergerakan dibandingkan periode yang sama pada waktu lalu, mengingat tidak ada larangan mudik lebaran.

“Persiapan ini dilakukan lebih kepada keselamatan dan kelancaran lalu lintas dan angkutan pada periode arus mudik serta balik lebaran,” katanya.

Selain itu, kata dia, dalam mengurai kemacetan kendaraan pemudik yang melintas wilayahnya Kabupaten Serang, pihaknya akan menepang personel untuk mengatur lalu lintas dengan kondisional. “Penerapannya nanti tergantung di lapangan, bisa ‘one way’ atau ‘Contra Flow’.” Dan pada akhirnya saat penerapan tersebut yang sifatnya stasioner itu dilakukan oleh pihak Sat Lantas Kepolisian, sehingga kita support,” katanya.

Selanjutnya, Agus mengimbau pengemudi roda dua maupun empat yang hendak mudik mematuhi aturan lalu lintas agar lebaran tahun 2023 bisa berjalan lancar dan selamat hingga tujuan. “Intinya, semoga angka kecelakaan bisa turun dan mudah-mudahan pelanggaran penggunaan jalan bisa kita minimalkan,” katanya.

Jalan Kota Tangerang Diklaim Aman 98 Persen
Menghitung hari menjelang mudik Lebaran 2023, Dinas Pekerjaan Umum

dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang memastikan jalanan di wilayahnya dalam kondisi mantap untuk dilalui para pengendara. Bahkan, kondisi jalanan di Kota Tangerang diklaim sudah 98 persen aman dan nyaman untuk dilalui pemudik.

“Kota Tangerang memiliki 251 ruas dan 255 kilometer (jalan) sudah siap untuk dilewati dalam arus mudik lebaran tahun 2023. Kondisi jalan saat ini sudah 98 persen mantap,” kata Kepala Dinas PUPR Kota Tangerang, Ruta Ireng Wicaksono di Kota Tangerang, Provinsi Banten, kemarin.

Ruta menjelaskan, jajarannya juga terus berkoordinasi dengan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten dan pemerintah pusat, khususnya untuk jalanan yang menjadi perlintasan atau jalur mudik di arah timur ke barat, yaitu Jalan Daan Mogot, Jalan Merdeka, dan Jalan Gatot Subroto.

Kemudian lintasan arah selatan ke utara melalui Jalan MH Thamrin, Jalan Jenderal Sudirman, dan Jalan M Toha. Ruta menerangkan, tim operasional jalan Dinas PUPR akan selalu siaga hingga arus balik

untuk melakukan sweeping atau patroli mencari dan menambal titik yang berlubang.

Tak hanya itu, dia melanjutkan, tim operasional drainase dan sumber daya air juga akan disiagakan untuk antispasi terjadinya hujan. Tim terus berjalan karena jalan terus digunakan dan dinamis. Sehingga, petugas di lapangan selalu siaga untuk melakukan perbaikan jalan. “Tim ada tersebar di 13 Kecamatan dengan personel 780 orang akan siaga meskipun nanti ada cuti Lebaran,” ujar Ruta.

Pihaknya pun mengimbau masyarakat untuk berhati-hati dan mematuhi lalu lintas selama menjalankan mudik Lebaran. Pun dengan masyarakat diharapkan untuk berpartisipasi untuk melaporkan keluhan atau adanya temuan jalan yang berlubang melalui aplikasi Tangerang LIVE dengan fitur LAKSA.

“Kami dari Dinas PUPR Kota Tangerang terus berupaya semaksimal mungkin untuk mempersiapkan sarana jalan dan jembatan untuk kenyamanan lalu lintas mudik Lebaran dan arus balik,” ujar Ruta. ● pp

Pemkab Serang Siap Gelar OP Jaga Stabilitas Harga

SERANG (IM)- Pemkab Serang melalui Dinas Koperasi UMKM Perindustrian dan Perdagangan (Diskoumperindag) siap menggelar operasi pasar atau OP di pasar-pasar yang ada di wilayah Kabupaten Serang menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah guna menekan harga kebutuhan pokok.

Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa usai membuka Bazar Murah di Alun-alun Kecamatan Cikande, Rabu (12/4) menuturkannya berkaitan dengan hal tersebut Pemkab Serang tahun ini menggelar bazar murah yang dilaksanakan di 8 titik atau kecamatan di Kecamatan Lebak wangi, Tunjung teja, Kragilan, Anyer, Binuang, Ciomas, Bojonegara dan terakhir Kecamatan Cikande.

“Ini yang terakhir. Setiap tahun kita selenggarakan bazar, tahun sebelumnya lebih dari 8 titik,” ujar Pandji

Bazar murah menjelang dan selama Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriyah yang digelar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang di delapan titik atau kecamatan selesai dilaksanakan pada Rabu (12/4).

Bazar murah tersebut atas kepedulian Pemkab Serang kepada masyarakat ketika terjadi perubahan pola konsumsi selama ramadhan dengan memberikan harga kebutuhan pokok lebih murah dari pasaran.

Turut hadir sejumlah Anggota DPRD Kabupaten Serang, perwakilan dari PT Bank Perkreditank Rakyat (BPR) atau Bank Serang, Asda I Bidang Pemerintahan dan Kesra Nanang Supriatna, Kepala Diskoumperindag Adang Rahmat, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsi-

pan Daerah (DPKD) Aber Nurhadi, Camat Cikande Moch Agus, unsur Forkopimda dan ratusan masyarakat.

Pandji mengatakan, bazar murah bagian dari kepedulian Pemkab Serang kepada masyarakat ketika menjelang bulan puasa dan ketika terjadi perubahan pola konsumsi masyarakat. Menurutnya, ketika perubahan pola konsumsi masyarakat implikasinya kecenderungan terjadi peningkatan harga-harga kebutuhan pokok.

“Makanya Pemkab Serang melalui Diskoumperindag melaksanakan bazar murah Ramadhan menjual barang-barang kebutuhan pokok dengan harga yang semurah mungkin, ini sasarannya masyarakat yang berpenghasilan rendah ketika terjadi gejala peningkatan harga kita usahakan di berikan bazar murah. Diharapkan memelihara stabilitas harga, diharapkan menjaga sehingga tidak terjadi lonjakan harga,” ungkapnya.

Diharapkan juga bazar murah bisa sedikit membantu masyarakat selama bulan ramadhan karena adanya beban ekonomi bisa terbantu dan harga sembako dari jangkauan mereka.

“Sehingga disediakan bahan pokok yang menjadi kebutuhan mereka,” tuturnya.

Kepala Diskoumperindag Kabupaten Serang, Adang Rahmat menambahkan untuk menekan harga menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriyah pihaknya siap menggelar operasi pasar, perwakilan dari PT Bank Perkreditank Rakyat (BPR) atau Bank Serang, Asda I Bidang Pemerintahan dan Kesra Nanang Supriatna, Kepala Diskoumperindag Adang Rahmat, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsi-

Sampah di Pantai Teluk Pandeglang Jadi Sorotan Menteri KKP

PANDEGLANG (IM)- Perairan laut dan pantai Teluk, Kecamatan Labuan, Kabupaten Pandeglang, telah dicemari oleh sampah.

Pasalnya, berbagai macam jenis sampah menumpuk dan berserakan di sepanjang pantai Teluk tersebut.

Melihat kondisi tersebut, Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono, meminta kepada Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Banten, dan Kepala Dinas Perikanan Pandeglang, untuk tidak hanya melihat saja, tapi harus ada gerakan.

“Iya saya sungguh juga masalah sampah di laut ini. Saya minta kepada Kepala Dinas jangan hanya dilihat saja tapi digerakkan untuk dilakukan penanganan,” ungkap

Menteri Sakti, saat berkunjung ke Teluk Pandeglang, Selasa (11/4) kemarin.

Pihaknya juga menyarankan, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Banten dan Pandeglang, untuk melibatkan masyarakat pula dalam menangani sampah yang mencemari laut tersebut.

“Persoalan sampah ini bukan hanya tugas pemerintah saja. Tapi harus ada gerakan yang melibatkan masyarakat juga,” katanya.

Menurutnya, jika laut ini rusak dan kotor akibat pencemaran sampah, maka habitat laut pun akan sulit berkembang.

“Terlebih kalau ikannya makan sampah plastik jadi tidak sehat. Maka yang terpenting harus ada gerakan,”

katanya lagi.

Sementara, Kepala DKP Banten, Eli Susiyanti mengaku, soal sampah tadi pak Menteri berpesan agar dilakukan gerakan penanganan secara rutin.

“Mungkin nanti Kepala UPT BPSL akan menjadwalkan secara rutin pembersihan sampah ini,” ujarnya, Rabu (12/4).

Pihaknya juga mengaku akan bekerjasama dengan Dinas Lingkungan Hidup (DLH). Karena bukan hanya DKP yang bertanggungjawab terhadap masalah sampah tersebut.

“Sampai di pantai ini kan terus-terusan. Ketika diangkut pun maka akan ada lagi, maka harus ditangani secara berkala,” tandasnya. ● pra



IDN/ANTARA

MALAM 21 RAMADHAN DI MAKAM SUNAN AMPEL

Umat Islam berjalan memasuki kawasan kompleks Makam Sunan Ampel, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (12/4) dini hari. Ribuan umat Islam memadati kawasan Masjid dan Makam Sunan Ampel pada malam ke-21 (malam ganjil) bulan Ramadhan untuk beribadah sekaligus berziarah guna mengharapkan berkah malam Lailatul Qadar.



IDN/ANTARA

PASAR MURAH MENYAMBUT IDUL FITRI 1444 H

Pedagang melayani warga yang membeli makanan ringan saat pasar murah dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H di Lapangan Kapten Japa, Denpasar, Bali, Rabu (12/4). Kegiatan yang digelar oleh Pemerintah Kota Denpasar tersebut untuk menekan angka inflasi serta mengurangi pengeluaran masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok selama Bulan Ramadhan.

PT KSP Bagikan Bingkisan Lebaran untuk 18 Kelurahan di Cilegon

CILEGON (IM)- PT Krakatau Sarana Properti (KSP) melakukan kegiatan rutin tahunan Pembagian Bingkisan Lebaran 1444 H kepada Warga 18 Kelurahan di sekitar Kawasan Industri Krakatau, Cilegon, Banten.

Kegiatan dihadiri oleh Direktur Utama KSP, Iip Arief Budiman, Direktur Operasi KSP Gersang Tarigan, Direktur Keuangan & SDM KSP, Andi Yoshendy Djoko, Ketua Paguyuban Lurah Sekota Cilegon, Khairil Amri, dan Lurah dari 18 Kelurahan.

Bingkisan Lebaran yang dibagikan berupa 9.000 kg beras dan 1.800 paket sembako untuk 18 kelurahan di Kota Cilegon. Bingkisan lebaran diserahkan secara simbolis oleh Direktur Utama KSP didampingi oleh Direktur Operasi KSP serta Direktur Keuangan & SDM KSP kepada Ketua Paguyuban Lurah Kota Cilegon dan Lurah Kotabumi, Beaty Teti.

Iip Arief Budiman mengatakan, bingkisan lebaran yang rutin dibagikan tiap tahunnya ini hanya bagian kecil dari kegiatan CSR KSP. Harapannya, KSP dapat berkontribusi lebih untuk masyarakat melalui kegiatan-kegiatan CSR selanjutnya.

“Hari ini kami sangat berbahagia karena masih diberikan kesempatan oleh Allah SWT untuk bertemu dan bersilaturahmi dengan Bapak dan Ibu Lurah sekalian. Bingkisan lebaran ini semoga dapat menjadi hadiah kecil untuk masyarakat dalam menyambut Hari Raya Idul

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa para pemegang saham PT KOPI KITA BERSAMA, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”) bermaksud untuk mengalihkan sebagian besar saham dalam Perseroan. Kepada para kreditor dan pihak-pihak yang keberatan atas pengalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatan melalui surat tercatat dalam waktu 127 (empat belas) hari sejak pengumuman ini yang ditunjukkan kepada:

PT Kopi Kita Bersama

Jl. Lobi-lobi 037, Kel. Rawajati, Kec. Pancoran, Jakarta Selatan

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 13 April 2023

Direksi Perseroan